



Retour aux affaires.

Suite à l'état d'esprit et à l'ambiance générale qui règne au sein du CP Beauvais, nous, l'équipe du bureau local CGT, avons le devoir de revenir afin de dénoncer ainsi que protéger les intérêts des agents de l'incompétence d'une hiérarchie qui n'en fait qu'à sa tête.

Les agents se posent énormément de questions, qui restent sans réponse, ou qui les laissent dans une situation d'incompréhension.

Ils viennent travailler la boule au ventre, de plus en plus se mettent en arrêt pour dépression. Il faudrait se poser les bonnes questions. A qui la faute ?

Les agents ont peur.

Le flicage et le non-soutien des agents est devenu habituel. Pourquoi aller voir les caméras juste après une agression au lieu de s'assurer de l'intégrité physique et psychologique de l'agent ?

A chaque erreur d'un agent, la foudre de la haute-sphère s'abat sur tous nos collègues. **La faute individuelle ne doit être incombée à l'ensemble des agents, les personnes qui forment la direction ont décidé et choisi d'être là où ils sont. Il est donc de leur responsabilité et de leur devoir de trouver et sanctionner les bonnes personnes.**

Des services à l'étage qui se passent sans encombres se transforment en véritable cauchemar. La faute à des audiences à tire-larigot, au greffe qui vient en bâtiment à 11 heures pour voir plusieurs dizaines de personnes détenues et qui ne prennent pas de clés, des mutations de complaisances de dernière minute.

A Beauvais, avons-nous oublié que la distribution du repas est un mouvement prioritaire et qu'il est, en temps normal, interdit d'ouvrir d'autres portes durant celui-ci ?

Tant de choses que nous, le bureau local CGT Beauvais, dénonçons.

Le temps du changement est arrivé.

Votre bureau local CGT